

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 436

Vom 05.12.2017 von 14:16 bis 15:07 Uhr

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg**

Protokoll: **Timo Cramer**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

Anwesend:

| | | | |
|---------------------|----------------|---------------------------|-----------------------|
| Hendrik Reichenberg | Dino Kussy | Hendrik Klöß | Jasmin Bruns |
| Sebastian L. Hauer | Jasmin Selchow | Julia Wucherpfennig (Kai) | Matthias Schaffartzik |
| Hendrik Fuchs | Lena Krieg | Timo Cramer | |

Abwesend:

| | | |
|-------------------------|---------------------|----------------|
| Alexander Brockmann (E) | Rico van Endern (E) | Jakob Vogt (E) |
| Inessa Azizova (E) | Cordt von Egidy (E) | |

Gäste:

| | | | |
|-------------------|---------------|------------------|--------------|
| Sebastian Peisker | Julian Hankel | Philipp Dittrich | Nicolas Lenz |
|-------------------|---------------|------------------|--------------|

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|---|----------------------|---|
| 1 | ToDoS | 2 |
| 2 | Post | 2 |
| 3 | Mails | 2 |
| 4 | Berichte | 3 |
| 5 | FVV | 4 |
| 6 | Mathe-Vorkurs | 4 |
| 7 | Kalender | 4 |
| 8 | Sonstiges | 4 |
| 9 | Newsletter | 4 |

14:16 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle

- 433 – „V2 ist zu beschließen“
- 432 – „ging herum in V3“
- 434 – „ging herum in V1“

Beschluss

Beschlusstext:

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 433 in Version 2 vom 27.11.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderung.

Ja Nein Enthaltung

9 0 2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

ToDos

Alt:

- Büroschrank für Gremien ausräumen → Hendrik R. → wird in der vorlesungsfreien Zeit erledigt
- Das Wiki updaten bzgl. fsr@oh14.de → Hendrik K. → neben mehreren anderen kleinen Änderungen erledigt

2 Post

- Plakat und Flyer zu „Die zweite Entscheidung¹“
- Druckkostenabrechnung

3 Mails

- Probleme mit den Glühweinständen:

Das Ordnungsamt hat für die Glühweinstände keine Ausschanklizenzen vergeben. Einige Fachschaften konnten dadurch ihren Stand schon nicht durchführen. Die FSB²s waren erstmal nicht

¹https://www.tu-dortmund.de/cms/dzs/de/Erstes-Studienjahr/Die-zweite-Entscheidung_Studienwahl_bestatigen_oder_Alternativen_finden/

²Fachschaftenbeauftragte

zu erreichen, es konnte dann aber noch relativ schnell eine Sondersitzung der FsRK³ einberufen werden. Diese war am 04.12.2017 um 16 Uhr c.t. im Haus Dörstelmann.

- Bis zum 07.01.2018 müssen die QUEST-Anträge für das Sommersemester 2018 eingereicht sein. Dies soll per E-Mail sowohl an Günter Krüger als auch an Olaf Spinczyk geschehen.
- Sonstiges:
 - Service-Vorstellung: access Bewerbingsfabrik schreibt Bewerbungen
 - Job-Angebot: Linux-Systemtechniker bei LocaNet oHG in Barop gesucht
 - Praktikanten- und Absolventenmesse PAM! ist am 14.05.2018 im Museum der bildenen Künste in Leipzig
 - GreenPocket GmbH hat eine Praktikumsstelle in der Softwareentwicklung und zwei Stellen im Bereich Softwareentwicklung und JavaScript-Entwicklung zu vergeben
 - Volkswagen sucht einen Praktikanten für ihr Smart.Production.Lab in Wolfsburg
 - Die Bewerbung für das 18-monatige Traineeprogramm TeamUp der Genossenschaftlichen Finanzgruppe Volksbanken Raiffeisenbanken ist offen

4 Berichte

- Kai:
 - Bericht von der FsRK: Beim Ordnungsamt gibt es einen neuen Mitarbeiter, der sich stark gegen Glühweinstände einzusetzen scheint. Auch ein „Fachschafts-Informationsstand“ durfte keinen Glühwein ausschenken. Es wird erstmal das Gespräch gesucht, danach könnte man sehen, ob man mit Beschwerden weiterkommt.
 - Der Retro-Spiele-Abend am Freitag lief gut.
- Hauer:
 - Wir haben eine neue Putzfrau. Werden die Räume wiederholt nicht geräumt, müssen wir in Zukunft selbst für die Sauberkeit sorgen.
- Fuchs:
 - Es wurde für die Weihnachtsfeier eingekauft, die Ausgaben sind wie angekündigt weit unter dem, was beschlossen wurde.
- Julian:
 - Es wird eine KDV⁴ auf der Weihnachtsfeier geben, Tassen werden für ein Pfand von 2€ ausgegeben.
- Sebastian Peisker:
 - Es wurden am Wochenende einige Kabel mit Klettband versehen.

³Fachschaftsrätekonferenz

⁴Kasse des Vertrauens

5 FVV

- Es gab kaum Ankündigungen in den Vorlesungen. Hendrik Reichenberg prangert das an.
- Simon Dierl und Moritz Pfalzgraf werden wahrscheinlich protokollieren. Wahlhelfer haben sich auch schon gefunden, dennoch werden mehr Leute zum Auszählen gern gesehen.

6 Mathe-Vorkurs

- Es gibt noch niemanden, der den Mathe-Vorkurs hält. Wir wurden gebeten, bei der Suche zu helfen.
- Häufig findet das Sommer-n-Gestirn jemanden, an dieses wurde auch die Anfrage weitergeleitet.

7 Kalender

- Wir brauchen einen neuen Kalender für das Büro. Dieser kostet etwa 8 €.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR stellt 12 € für einen Wandkalender zur Verfügung.

| Ja | Nein | Enthaltung |
|----|------|------------|
|----|------|------------|

| | | |
|----|---|---|
| 11 | 0 | 0 |
|----|---|---|

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

8 Sonstiges

- Hauer: Die von den Pfannkuchen bezahlten Lautsprecher sind angekommen.
- Hauer wurde auf ein erneutes Caffeine & Code angesprochen. Er hatte die Idee, dies in den ersten Januarwochen stattfinden zu lassen. Stefan Dißmann findet die Idee gut, er würde sogar SHKs zur Verfügung stellen, die noch Sonderaufgaben in der Lehre zu absolvieren haben.
- Julian: Auf dem letzten Sommerfest gab es Burger. Es gab vorgefertigte Patties, weil niemand offiziell mit rohem Hack umgehen darf. Sollten wir vielleicht mal Leute auf Lehrgänge schicken?
 - Wenn es nicht gerade jemand ist, der dann nach einem Semester weg ist, spricht für die meisten nichts dagegen.

9 Newsletter

- Mario-Kart-Turnier
- FVV & Weihnachtsfeier
- Räume leeren, wenn geputzt wird!

- Anmeldung zu den Fachprojekten (11.-17.12.)

15:07 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.